

P. Fr. Krebs

Petra Ludwig | Melsenweg 6 | 67269 Grünstadt

Kreisverwaltung Bad Dürkheim
z.H. Herrn Timo Jordan
Philipp-Fauth-Str. 11
67098 Bad Dürkheim

10.11.

09.11.2023

Fragen mit Bitte um Behandlung im Jugendhilfeausschuss

Sehr geehrter Herr Jordan,

ich höre in verschiedenen Bezüge, lese es in der Presse und merke es auch in der Jugendarbeit, dass die Coronazeit seine Nach-Wirkung hinterlassen hat und die psychischen Belastungen bei Kindern und Jugendlichen gestiegen sind. Daraus ergibt sich m. E. ein erhöhter Bedarf nach Anlaufstellen und Hilfen für Kinder und Jugendlichen.

Dazu hätte ich folgende Fragen und die Bitte, diese im Jugendhilfeausschuss zu behandeln.

Tellen Sie vom Jugendamt meine Beobachtungen, dass Kinder und Jugendliche stärker belastet sind und mehr Hilfen brauchen? Was erfahren Sie im Jugendamt? Wie geht der Landkreis ggf. mit den Veränderungen um?

Im letzten Jahr stimmte der Jugendhilfeausschuss der Erhöhung der Stunden für Schulsozialarbeit in Gymnasien zugestimmt. Das halte ich für einen richtigen Schritt.

Wo gibt es sonst noch im Kreis Schulsozialarbeit? Könnten wir im Jugendhilfeausschuss bitte eine Übersicht mit den Schulen, Schularten und der Stundenanzahl bekommen?

Reichen die Stunden für die Schulsozialarbeit aus oder gibt es einen (wesentlich) höheren Bedarf? Wenn der Bedarf nicht gedeckt werden kann, welche Schritte und Möglichkeiten gäbe es, diesem mehr gerecht zu werden? Gibt es vielleicht auch Förderprogramme und Fördergelder vom Land oder Bund?

Welche Hilfen außer Schulsozialarbeit gibt es noch im Landkreis für belastete, psychische Hilfe benötigende Kinder und Jugendliche?

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie dieses Thema im Jugendhilfeausschuss aufnehmen könnten.

Soweit ich aus Fachkreisen höre, ist es sinnvoll Kindern und Jugendlichen frühzeitig zu helfen, damit sich psychische Störungen nicht vertiefen oder erst gar nicht entstehen und sie im Leben und in der Schule schnell wieder voll teilhaben können.

Vielen herzlichen Dank im Voraus für Ihre Mühe.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Ludwig